
 －1－

平成３０年２月７日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行

いました。 

 

●●●●    高梁川河川敷グラウンドの進捗状況について高梁川河川敷グラウンドの進捗状況について高梁川河川敷グラウンドの進捗状況について高梁川河川敷グラウンドの進捗状況について    ●●●● 

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

高梁川河川敷グラウンドの進捗状況について、今後のスケジュール等を調査するもの 

        

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：トイレは何トイレは何トイレは何トイレは何箇箇箇箇所設置所設置所設置所設置するのか。するのか。するのか。するのか。また場所についてはどの辺りを考えてまた場所についてはどの辺りを考えてまた場所についてはどの辺りを考えてまた場所についてはどの辺りを考えているいるいるいる

のかのかのかのか。。。。    

答：駐車場がコートの間に設置して増えることから、それぞれの駐車場に設置したいと

考えている。大体 10 基から 12 基を想定している。 

問：問：問：問：駐車場が増えるということだが，駐車場が増えるということだが，駐車場が増えるということだが，駐車場が増えるということだが，交通安全交通安全交通安全交通安全の対策の対策の対策の対策ははははどどどどのように考えているのように考えているのように考えているのように考えている

のかのかのかのか。。。。    

答：グラウンドや車が通るところ、駐車場、またランニングコースの境には境界ブロッ

クを入れその区域を明確にし、安全面に配慮した施設にしたいと考えている。 

問：問：問：問：日陰対策日陰対策日陰対策日陰対策と進入路と進入路と進入路と進入路の看板について考えはどうかの看板について考えはどうかの看板について考えはどうかの看板について考えはどうか。。。。    

答：日陰対策については、木を植えることや構造物を設置することに関して国土交通省

の許可が厳しいことから、大きな大会等はテント等で対応していただき、それ以外の

普段の利用に際しても簡易テント等を持ち込んで対策をいただきたい。今後とも継続

して国土交通省と協議を進めながら考えていきたい。看板等の設置については、進入

路を新設することにより、紀文やセレモニーホールがある道からの通行が増えること

が考えられることから、国道 180 号線から入るところ、及び総社大橋の東詰辺りに

設置できるよう国土交通省と協議を進めていきたい。 

    

    

●●●●    （仮称）常盤第２分館の進捗状況について（仮称）常盤第２分館の進捗状況について（仮称）常盤第２分館の進捗状況について（仮称）常盤第２分館の進捗状況について    ●●●●    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

（仮称）常盤第２分館の進捗状況について、今後のスケジュール等を調査するもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

        なし 

    

●     全国屈指の福祉先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉先駆都市実現に向けた取組について    ●●●●    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    



 －2－

全国屈指の福祉先駆都市を実現するために、平成３０年度に重点的に取り組むべきメニュ

ーを調査するもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：待機児童の定義待機児童の定義待機児童の定義待機児童の定義は何かは何かは何かは何か。。。。    

答：国の通知に基づいてやっている。求職中、就労中の方について待機児童として公表

している。希望する保育園を限定する場合は、待機児童には含まれない。  

問：問：問：問：ことばの教室ことばの教室ことばの教室ことばの教室はははは、、、、総社西総社西総社西総社西小学校小学校小学校小学校とととと総社小学校総社小学校総社小学校総社小学校のののの２２２２箇所箇所箇所箇所だだだだと思うと思うと思うと思うが、が、が、が、新たに新たに新たに新たに

きらりキッズきらりキッズきらりキッズきらりキッズができると認識すればよいのか。ができると認識すればよいのか。ができると認識すればよいのか。ができると認識すればよいのか。    

答：ことばの教室は、総社小学校に２クラス、総社西小学校に２クラスで、総社幼稚園

に２クラス、総社西小学校のことばの教室に併設している久代幼稚園に１クラスあ

る。今後もことばの教室は存続していく予定だが、一方できらりに作っている自閉

症・情緒の通級指導教室のニーズが非常に高い現状があり通級教室を今後増加させて

いく必要があると考えている。 

問：問：問：問：障がい者千五百人雇用を障がい者千五百人雇用を障がい者千五百人雇用を障がい者千五百人雇用をどのようにどのようにどのようにどのように推進推進推進推進していくのか。していくのか。していくのか。していくのか。    

答：数だけ追い求めるということではなく、生活の質という部分を上げていきたいと考

えている。質を上げていくために必要なのは、長く働いていくことが肝心だと思ってい

る。そのため，今回の目標の中に定着率を上げることも掲げている。 

    

    

    ●●●●    第第第第 7777 期介護保険料について期介護保険料について期介護保険料について期介護保険料について    ●●●●    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

介護保険料の決定までのスケジュール等について調査するもの 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

    なし 

    

 

 

    

    

 


